

Conscience : la qualité

"N'allons pas plus vite que la musique".

Un très bon médecin soigne et s'occupe de la santé de ses patients avant tout.

Il ne met pas le business en priorité.

A La Note Bleue, c'est l'esprit "prof et élève artistiques" et non l'esprit "prof business et élève consommateurs". Stéphane Balanche gardera ce cap (qui est intemporel) pour des questions de conscience professionnelle, de qualité d'enseignements pour sa clientèle... Votre professeur conseille un démarrage avec des études INÉVITABLES pour bien acquérir et maîtriser **des fondations, des appuis et des bases très solides** : Pour les débutants : une méthode de première année (contenant des morceaux de tous genres) avec les bases essentielles (bases de pratiques, positions et précautions/formations (tendons, canaux carpiens et muscles) des mains avant bras, bases classiques/rythme/ et solfège (**ce qui ne veut pas dire "genre classique"**)).

Alf Gordon